
 

 

Compte-rendu d'assemblée générale ordinaire du Samedi 16 Novembre 2024  

CYCLO CLUB DE GUARBECQUE 

17 A Rue du Petit Carluy 62330 Guarbecque 

Numéro de téléphone:06 17 32 59 15 

Se sont réunis pour une assemblée générale qui s’est tenue à la salle communale 
située rue du Petit Carluy à GUARBECQUE  

Nombre de membres présents : 2 (Président TRINEL Nicolas et Secrétaire VISEUR 
Alain) 

Présence de Monsieur le Maire, Monsieur DEPAEW Didier accompagné  d'un de ses 
adjoints, Monsieur TOURSEL Didier. 

Nombre de membres représentés : 2 (PAYEN David vice Secrétaire - FANIEN 
Fabrice (vice Trésorier) 

 

La séance débute à 16 heures 

Ordre du jour : 

• Prise de parole du Président TRINEL Nicolas qui a effectué le bilan de l'année 
écoulée face à une cinquantaine d'adhérents réunis pour l'occasion. Les 
sujets évoqués ont été les suivants: 137 adhérents en 2024, participation 
des adhérents sur tous les brevets cyclotouristes dominicaux / possibilité de 
rouler quasiment de facon quotidienne grace à l'organisation de sorties de 
certains adhérents / places d'honneur et titre régionaux pour certains 
adhérents lors de compétitions cyclistes et VTT.  Un maillot cycliste ainsi 
qu'un sweat shirt ont été remis à chaque adhérent en 2024. Il est annoncé 
que l'équipement fourni pour la saison 2025 sera une combinaison cycliste 
été (possibilité de la remplacer par un maillot été sur demande). Il est remis 
en cheque d'un montant de 100 (cent) Euros à M.RYCKEWAERT Jacques, 
photographe aupres du site "PHOTOVELO+" (reportage vélo dans toute la 
région) afin de soutenir son oeuvre. 

• Prise de parole du Vice Trésorier FANIEN Fabrice: bilan financier brièvement 
détaillé. Annonce des dépenses effectuées (commandes de vétements, 
ainsi que des rentrés d'argents (cotisations, sponsors, recette de 
l'organisation d'un brevet cyclotouriste, recette du repas annuel du club). Il 
est mentionné que le bilan financier du club est excellent et en solde positif. 

• Prise de parole de DECLERCK Gabriel concernant les modalités pour les 
futures commandes de vetements.  



• Prise de parole de PAYEN David, vice secrétaire. Remerciements effectués 
auprès de Monsieur le Maire, des sponsors du CCG ainsi qu'aux adhérents 
pour leurs présence à cette assemblée. Il est spécifié que la vie du club leur 
appartient également et que le bureau compte sur eux pour leur 
participation et leur engagement lors de l'organisation de nos évènements 
(brevet, repas ...) 

• Prise de parole de M DEPAEUW Didier, Maire de la commune. Il souligne le 
dynamisme du club et l'excellente santé financiere du club. 

 

Question soumise :  

Question de M. KARAS Frédéric: Que compte faire le club concernant les adhérents 
qui ne participent pas aux sorties cyclistes ainsi qu'à la vie du club et qui bénéficient 
néanmoins d'un équipement en début de saison ? 

Réponse de M TRINEL et de M PAYEN: Il sera demandé un cheque de caution lors 
de la prise en compte des équipements. Ce cheque pourra etre encaissé en fin 
d'année, apres délibération du bureau, en cas d'inactivité manifeste de l'adhérent. 
Cela afin d'éviter que certaines personnes ne prennent l'adhésion dans le but 
d'obtenir en équipement à moindre cout (cout d'une adhésion). 

 


